
Los métodos de curación espiritual simulan comunicarse con diversas fuerzas sobre
naturales, algunas externas y otras que surgen del terapeuta o del paciente. Por otro lado,
la gran esperanza que plantaron hasta hace no muchos años en la medicina clásica, como
la que llevaría el bálsamo a todos los enfermos, ha sido un engaño... 
A pesar de los grandes descubrimientos y logros que han hecho avanzar a años luz a los
métodos de diagnóstico y tratamiento, no obstante, el número de enfermos sigue siendo
muy grande y, en medio de esta decepción, muchos recurren a diversas medicinas
alternativas con la esperanza de encontrar una solución general y fundamental, que tratará
al enfermo y no sólo a tal o cual enfermedad en particular.
¿Realmente funciona? Un científico especializado en estos temas le preguntó una vez
al Rebe de Lubavitch, ER"M, si debía continuar dedicándose a la investigación y
curación con medios parapsicológicos, como la telepatía y similares, y el Rebe
respondió que los judíos no lo necesitan. Como está escrito: "Y de las señales de los
cielos (de los poderes celestiales) no teman (no teman, ni se relacionen a ellas), porque las
naciones tendrán miedo de ellas" (Irmiahu 10:2).
Los judíos tienen una conexión directa con El Santo, Bendito Sea Él, a través de la Torá.
Mediante la Torá, recibimos de forma directa a la energía de apoyo y asistencia (y
curación) y no necesitamos formas alternativas. De hecho, hay cosas que funcionan en
el terreno (aunque no todas), pero nosotros, como judíos, tenemos una manera buena, más
directa y más rápida, de recibir salud, curación y todo lo necesario para vivir bien.
Tenemos una vía especial que acorta procesos tediosos y abre puertas de salud: Nuestra
conexión con el médico más grande: “El Curador de toda carne y Obrador de
maravillas”.
A través de cumplir las "recetas" de la Torá y las Mitzvot podemos recibir "vitalidad,
apoyo y asistencia", y no necesitamos las pobres migajas que ofrecen los otros caminos. Y
los sabios ya nos han escrito una receta médica probada: "Quien tiene un malestar en su
cabeza, en sus ojos, en su estómago y lo que sea, que se ocupe de la Torá”. Este es un
medicamento maravilloso "holístico" que funciona en cualquier situación puntual. La
"tarjeta magnética" que abre las puertas de todas las bendiciones.
El Rebe se dirige a nuestra generación con una propuesta "de salud" singular:
Estudiar en especial, los temas de la Redención en la Torá, que están iluminados con la
luz preciosa de las enseñanzas de la Torá del Rebe. El Rebe dice que esta es una receta
maravillosa que garantiza el avance y la aceleración de la curación completa para las
dolencias de nuestra generación y las dolencias de todas las generaciones. Una sanación
que está por acontecer en cualquier momento realmente: La Redención verdadera y
completa. Esta será una curación tanto a nivel personal, para todos y cada uno en sus
propios problemas, como a nivel global, para toda el pueblo de Israel y para toda la
humanidad. Salud perfecta y permanente que se manifestará en la vida eterna.
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La Curación verdadera y completa

“Estamos sobre el umbral de la Redención realmente” (El Rebe - Dvar Maljut Balak 5751)

la publicación del tiempo de la Gueulá -redención-
con la ayuda de hashem, el p ueblo de israel vencerá

12 Y 13 DE tAMUZ - jAG hAgUEULÁ

# 164

12 y 13 de Tamuz, Jag HaGueulá
El inicio de nuestra Redención

"Como consecuencia de la prisión y
posterior liberación del 12 y 13 de
Tamuz del año 5687 (1927) en la
extinta Unión Soviética, el Rebe
anterior llegó a los Estados Unidos,
el hemisferio inferior, donde fijó su
residencia y realizó su misión sus
últimos 10 años en este mundo, hasta
el año 5710 (1950). 

Por cuanto que todas las cosas (y
en particular las referidas a un líder
judío) suceden por Providencia
Divina, se entiende que su llegada a
América fue con una intención
superior, que sea allí su residencia
y su misión, en el hemisferio
inferior del planeta. 
Más aún, siendo nosotros la última
generación del exilio y la primera
de la Redención, su liberación
constituyó el último eslabón para  
nuestra Redención [actual], una
preparación para la Redención
verdadera y completa" 
        (El Rebe - Sefer HaSijot 5749)



El décimo día de Tamuz sucedió “Y abrió Noaj la ventana del arca...” (Para saber si se había secado la tierra y ya se podía salir a
pesar de que solo lo podía salir mediante una orden Divina). La enseñanza de esto para nosotros es: También cuando nos hallamos
todavía en el tiempo del exilio, en una situación de diluvio, antes de la Redención, cuando hay una suposición en el judío de que llegó el
tiempo de la culminación del diluvio y por lo tanto se debe salir del arca al mundo tal como está en una posición y en una situación de
“mundo nuevo” (como vio Noaj al salir del arca), una Redención tras la cual, no hay más exilio, entonces, el judío debe hacer todo lo
que depende de él para clarificar esto, enviar emisarios, animales o personas, y demás actividades, es decir, hacer todo lo que
depende de él para apurar y acelerar la Redención.
Un judío no puede sentarse y esperar hasta que El Santo, Bendito Sea Él, le ordene que salga del exilio hacia la Redención (del estado y
posición en el arca a un estado y posición de “mundo nuevo”). Por lo tanto cuando hay lugar a una lógica y suposición de que ya llegó el
tiempo de salir del exilio hacia la Redención, ¡entonces hace todo lo que depende de él para apurar y acelerar la Redención!
Y a pesar de que la salida desde el exilio hacia la Redención no puede ser sino por la orden del Santo, Bendito Sea Él, de todas maneras,
cuando El Santo, Bendito Sea Él, observa que los judíos desean y anhelan que la Redención sea enseguida y de inmediato, “We want
Moshiach now” (Nosotros queremos Mashíaj ya) entonces esto mismo, apura y acelera la orden del Santo, Bendito Sea Él, de “sal
del arca”, salir desde el exilio hacia la Redención verdadera y completa.
Y este tema vuelve y se repite el décimo día de Tamuz de cada año, -como es sabido, que la palabra año (shaná en hebreo), viene de la
palabra "repite” (shoné en hebreo)-, entonces el judío abre la ventana del arca y envía algo para clarificar si ya llegó el tiempo de la
culminación del diluvio, el tiempo en el cual, podemos y debemos salir desde el exilio hacia la Redención y cada uno hace todo lo
que depende de sí, de forma natural, para apurar y acelerar la Redención futura.
Y sobre esto viene la enseñanza del décimo día de Tamuz, que también cuando nos hallamos aún en el exilio, antes de la Redención,
pero hay una suposición de que ya llegó el tiempo de la Redención (como se enfatiza esto, pues ya decimos “rescataste en paz mi alma”),
entonces el judío debe hacer todo lo que depende de él para apurar y acelerar la Redención.
Sin embargo, conocemos sus palabras sobre la Redención del día 3 de Tamuz, antes de su ingreso al vagón del tren que lo transportó a la
ciudad de su destierro: “No por nuestra voluntad fuimos exiliados de la Tierra de Israel y no por nuestro poder volveremos a la Tierra de
Israel, Nuestro Padre, Nuestro Rey, Bendito Sea, nos exilió... y Él, Bendito Sea nos redimirá, etc.”. 
Pero, a pesar de esto, cuando El Santo, Bendito Sea Él, observa que los judíos gritan “We want Moshiach now”, (Queremos
Mashíaj ya), esto mismo apura la acción del Santo, Bendito Sea Él, de sacar a los hijos de Israel desde el exilio hacia la Redención
verdadera y completa.
Y así será para nosotros, pues salimos de un estado y de una situación de exilio, “sal del arca”, hacia un estado y una situación de
Redención, tras la cual, no habrá más exilio, “un mundo nuevo observó”, junto al cumplimiento de la profecía “Una Torá nueva
emergerá de Mí”, con la Redención verdadera y completa a través de nuestro justo Mashíaj, pronto en nuestros días realmente.

(De una charla del Rebe, Shabat Parshat Jukat, 10 de Tamuz 5745, Torat Menajem Hitvaduiot, tomo 4, pág. 2406-2410)

 Buenos Aires
5:46 PM

Jerusalem
 7:04 PM 

Nueva York
8:05 PM

Los Ángeles
 7:45 PM
Miami

7:55 PM
Santiago de Chile

 5:38 PM
México City

 6:59 PM

VELAS DE SHABAT

SIJOT KODESH - Las charlas sagradas  

Chispas del Mashíaj

La enseñanza del 10 de Tamuz

El rey David dice en los Tehilim (Cap. 73): "En cuanto mí, la cercanía de Di-s es buena". ¿Por qué?
Pues le preguntaron al profeta Bilam: ¿Tiene Israel una fecha en la que serán salvados? Respondió: Si y
es distante, como está escrito: "Estoy viendo la grandeza de Israel pero no ahora, lo estoy mirando pero
no está cercano en el tiempo" (Balak Cap. 24). Le preguntaron a los profetas de Israel y dijeron que es
cercana, como está escrito: "Pues está cerca el día de la retribución" (Haazinu Cap.32). 
Sobre esto dijo el rey David: "He aquí, que los que te alejan, se perderán", esto es una referencia a
Bilam y sus colegas que distanciaron la fecha de la Gueulá y ya no están en el mundo, pero a los profetas
de Israel les hiciste el bien, pues acercaron la fecha de la Gueulá; hazme el bien a mi también, pues
acerqué la fecha de la salvación: "En cuanto mí, la cercanía de Di-s es buena". 

(Ialkut Tehilim Remez 809)
                                                         ***                                                           

"Una vez, estaban sentados unos judíos conversando entre ellos y exclamaron casi sin esperanza:
"¿Quién sabe cuando vendrá el Mashíaj?". Escuchó esto un joven que en el futuro iba a ser el tercer
Rebe de Jabad, el Tzemaj Tzedek y les dijo: "Esta forma de hablar es el estilo de Bilam, quien
profetizó sobre el Mashíaj diciendo: "Estoy viendo pero no ahora, lo estoy mirando pero no está
cercano en el tiempo", es decir que la Gueulá sería algo lejano. *En cambio, los judíos debemos
aguardar y esperar a cada instante que nuestro justo Mashíaj vendrá hoy mismo concretamente".

 (Beit Rebi Jelek Alef)
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No hables como Bilam


